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1) Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

14 Eltern, 2 Schüler, 2 Mitglieder der Schulleitung 

Feststellung  -> nicht beschlussfähig 

2) Bericht de Schüler*innenteams  (Schüler*innenvertretung) 

• Werden ebenfalls am Tag der offenen Tür einen Verkauf machen, auch um geplante 
Reise für die Klassensprecher*innen (2025) zu finanzieren; Abstimmung mit ER 
bezüglich zu verkaufende Produkte (Waffeln, Kuchen) muss noch erfolgen 

• Planen am 17.12. einen Kinoabend für die 6. & 7. Klassen 
• Planen einen Diskoabend für die jüngeren Jahrgänge für Februar 2025 

3) Bericht Katja für den Schulverein Ehrensachen e.V. 

• Plant für den 25.01. einen Flohmarkt, um über Standmiete und Kuchenverkauf Geld für 
den Verein einzunehmen; Infos an Eltern folgen, soweit der Termin richtig feststeht 

4) Austausch unter Anwesenden zur Situation in den 9. Und 10. Klassen (Vorbereitung ESA/MSA 
Prüfungen) 

• Der Elternratsvorstand berichtet zum Mailverkehr mit Herrn Marx; der ER hatte Herrn 
Marx mitgeteilt, dass sich einige Eltern der 10. Klassen unsicher fühlten in Bezug auf den 
Ablauf, der die nächsten Monate rund um den MSA folgt; Herr Marx hat per Mail 
mitgeteilt, dass es zeitnah (spätestens Anfang Dezember) eine aktuelle Fassung der 
Infobroschüre Jahrgänge 9 und 10 geben wird. Ebenso wird es an 10. Februar einen Info-
Elternabend geben zum Thema Prüfungen/Abschlüsse, die Einladung erfolgt über die 
Tutor*innen. Die Einschätzung der laufenden Kursarbeit soll den Kindern von den 
Fachlehrkräften im November mitgeteilt werden – gerne bei Unsicherheiten auch direkt 
auf die Lehrkräfte zugehen 

• Der Elternrat wird über die Elternvertreter*innen noch einmal Fragen aus den Klassen 
sammeln und diese an Herrn Marx weiterleiten 

5) Bericht von Frau Boutez, Schulleitung 

• Am 08.11. gab es eine Stolpersteinaktion, bei der Stolpersteine gereinigt und Kerzen 
aufgestellt sowie Biografien niedergelegt; die Aktion hat sehr positive Resonanz in der 
Nachbarschaft ausgelöst 

• Vorstellung neues Singin‘ IDA Projekt ‚Time after Time‘ – gerne fleissig klicken und liken! 
• Die Schule hat die Auszeichnung ‚Gesunde Schule‘ der Hamburgische 

Arbeitsgemeinschaft für Gesundheitsförderung e.V. erhalten 
• Am 26.11. ist die offizielle Eröffnung des Basements, des Ton- und Tanzstudios, mit 

geladenen Gäst*innen 
• Ankündigung des Vorhabens, einen Makerspace in der Schule zu ermöglichen, einen Ort 

zum Experimentieren rund um Naturwissenschaften & Technik; dafür werden zukünftig 
voraussichtlich Spenden (finanzielle und Sachspenden) gebraucht; Mehr Infos folgen 
durch Frau Boutez 

• Für den Umbau der Klassenräume im Hauptgebäude wurden in der Lehrerschaft eine 
Arbeitsgruppe gebildet, um offenere Raumkonzepte zu entwickeln 

https://ida.hamburg.de/wp-content/uploads/sites/833/2023/11/Abschluesse_buch_23_24.pdf
https://ida.hamburg.de/pp_event/informationsveranstaltung-abschlusse-prufungen-in-der-aula/
https://youtu.be/CjSD41Higo8?si=Uxk9WFjWqh4VZLuj
https://youtu.be/Cmkw_tt4lgE?si=PlTuECPxHkebYRDv


• Im November ist ein Austausch erfolgt mit ehem. Grundschullehrer*innen der jetzigen 
Fünftklässler*innen, Ziel ist es, ein gegenseitiges Lernen zu etablieren und gegenseitige 
Wertschätzung zu fördern; das soll auch in der Zukunft wieder gemacht werden 

• Frau Boutez prüft derzeit eine mögliche Kooperation, um zukünftig Schüler*innen 
Segelkurse zu ermöglichen 

• Eine Fahrradwerkstatt ist in Planung, derzeit werden noch passende Räumlichkeiten 
geprüft 

• Termine: 22.11. Lange Nacht der Mathematik, Informationen folgen über Tutor*innen; 
Klimawoche Ende November; MINT Tag 28.11.; 16.12. Winterkonzert 

6) Bericht Herr Klein, Schulleitung 

• Bei Ausfall mit eigenverantwortlichem Arbeiten (EVA) sollten Fachlehrer*innen Aufgaben 
in iServ zur Verfügung stellen; wenn dies nicht der Fall sein sollte, dann bittet Herr Klein 
darum, dass dies bei den Tutor*innen angemerkt wird; sonst besteht keine Möglichkeit 
für die Abteilungs- oder Schulleitung nachzuprüfen, warum dieser Fall eingetreten ist 

• Klarstellung nach Rückfrage von Anwesenden in der Sitzung: Bei kurzfristigem Ausfall in 
den ersten beiden Stunden dürfen die Kinder ins Uboot. Sie dürfen auch in ihre 
Klassenräume, um ihre Unterlagen zu holen für das eigenverantwortliche Arbeiten – 
wenn diese abgeschlossen sind, sollen die Kinder proaktiv Lehrkräfte bitten, ihnen die 
Räume aufzuschließen; Herr Klein wird ebenfalls noch einmal die Tutor*innen dazu 
abholen, dass das Aufschließen der Räume unterstützt wird 

• Mitteilung der Ausfallquoten 2022/2023 (ermittelt von der Schulbehörde): 
o 7,2% der Stunden waren Ausfall mit Vertretung -> Durchschnitt der Hamburger 

Stadtteilschulen liegt bei 7,5% 
• Am 04.12. ist der Schnuppertag der Grundschulen 

7) Fragen der Anwesenden an die Schulleitung 

• Ablauf Tag der offenen Tür: Fokus der Aktivitäten wird im Haus 3 sein, begrüßt wird im 
Hauptgebäude;  

• Wann geht Beautiful Ida / Aktivitäten gegen Vandalismus weiter? Herr Klein wird sich 
zeitnah um die nächsten Schritte kümmern 

8) Bericht aus den Gremien 

• Bericht Wiebke zu Teilnahme an Podiumsdiskussion zu Demokratie an Schulen; 
eindrücklich war die Feststellung in der Diskussion, dass die tatsächliche Praxis 
an vielen Schulen in Bezug auf die Umsetzung von demokratischen Mitteln & 
Formaten weit weg liegt von dem, was sich die anwesenden Politiker*innen 
vorgestellt hatten 

9) Offener Austausch unter den anwesenden Eltern  

 

 

Ergänzung zum Protokoll vom Elternrat: 

- Wer sich zum Thema Unterrichtsausfall an Hamburger Schulen informieren möchte, 
dem*der sei folgender NDR Artikel und dort hinterlegte Übersicht nach Schule für 
Schuljahr 2023/2024 empfohlen 

https://ida.hamburg.de/pp_event/schnuppertag-grundschulen/
https://www.ndr.de/nachrichten/hamburg/Hamburg-Fast-zehn-Prozent-des-Unterrichts-nicht-nach-Plan-erteilt,schule3542.html

